



# Delfina Gómez se reúne con diputados a puerta cerrada

**Protesta opositora.** Luego de cuatro faltas a comparecer, explica cancelación de las Escuelas de Tiempo Completo

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

Entre reclamos de madres de familia por la eliminación de las Escuelas de Tiempo Completo y después de aplazarlo cuatro veces en un mes, la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, sostuvo ayer su encuentro privado con diputados de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para explicar la cancelación del referido programa y las alternativas para atender a 3.6 millones de niños afectados.

Diputados del PRI y del PRD cuestionaron la reunión a puerta cerrada y el ingreso de la funcionaria por la puerta "trasera", mientras un grupo de mujeres, encabezadas por la legisladora Cynthia López Castro, protestaron afuera de la Junta de Coordinación Política para exigir la reinstalación de las escuelas de horario ampliado.

La Cámara de Diputados sostuvo que la reunión se desarrolló "en un ambiente de cordialidad y respeto", y con total apertura para que los coordinadores parlamentarios formularan cuestionamientos sobre la eliminación del programa.

La titular de Educación Pública y sus colaboradores expu-



La titular de la SEP en su encuentro con la Junta. JORGE CARBALLO

sieron los criterios del nuevo programa La Escuela es Nuestra y, según la versión oficial, "mostraron su disposición para continuar el diálogo y fortalecer el derecho de las niñas, niños y adolescentes a una educación inclusiva y con equidad".

En contraste, el coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Cházaro, sostuvo que la funcionaria evadió los cuestionamientos de la oposición.

Por su parte la priista López Castro, secretaria de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, calificó la comparecen-

cia como una vacilada: "hemos 14 diputados, no se está transmitiendo en Canal del Congreso, la ciudadanía no está enterada y la desaparición de un programa tan importante no es prioridad".

No obstante, la vicecoordinadora de los diputados de Morena, Aleida Alavez, rechazó los cuestionamientos de la oposición. "Es un concepto integral que no se ha entendido y con ello se posibilita que ahora, de manera inmediata, van a ser casi 50 mil escuelas ya no 27 mil, y va a crecer el próximo año (...) para que se extienda a 113 mil escuelas", explicó. ■